

Pressestelle, Freitag, 19. April 2013

Schwarzlichttheaterworkshop im Jugendzentrum

Wenn ultraviolettes Licht auf weiße Farbe strahlt, nennt man das Schwarzlicht. Dieser Effekt lässt sich nicht nur in den Diskotheken nutzen, sondern auch auf der Bühne, um Akzente zu setzen.

Egal ob es eine Choreographie zu einem Lied ist, eine romantische Geschichte, die erzählt wird, oder einfach ein witziger Sketch entsteht, die Akteure dieses Workshops lernen, durch Körperbewegungen und dem Einfluss des Schwarzlichts gemeinschaftlich ein Stück auf die Bühne zu bringen, ganz wie sie es sich selber wünschen und vorstellen. Zusammen mit den Projektleitern Leslie Early und Benedict Hegemann erarbeiten sie einen Handlungsstrang, gestalten eigene Requisiten und geben sich selber Feedback für die Darbietung.

Am Dienstag, dem 30. April 2013, um 15.00 Uhr findet im Jugendzentrum, Rodaustraße 16, eine Infoveranstaltung statt.

Workshopbeginn ist am Montag, dem 06. Mai, um 15.00 Uhr im JUZ, bis zu diesem Termin können sich alle interessierten Jugendlichen ab 12 Jahren anmelden.

Geplant sind derzeit zwei Auftritte, die Premiere ist für den 28.06.2013 vorgesehen, eine weitere Vorstellung wird am 29.06.2013 sein.

Anmeldeformulare sind im Büro der Jugendpflege Mühlheim, Rodaustraße 16, Tel. 06108-76915 oder im Internet unter: <http://www.muehlheim.de/jugendpflege-projekte-angebote-aktionen.html> erhältlich.